

ま ち の 話 題

あさひ園運動会

10月2日（日）、朝日小学校にてあさひ園運動会が開催されました。オープニングでは園児たちが元気よく踊り、会場を盛り上げました。園児たちは日頃の練習の成果を発揮し、家族からの声援に笑顔でこたえていました。



(元気よく走る園児たち)

知事と町長による「1対1対談」が開催されました



(説明を受ける鈴木知事と栗田町長)

去る10月20日（木）、三重県知事と朝日町長が直接対談する「1対1対談」が朝日町で開催されました。対談後、知事らはひまわり作業所を視察しました。

この対談は、町固有の課題について三重県知事と朝日町長が議論し、課題に対して共通した認識を醸成するとともに、課題の解決に向けて1歩でも前に進めることが目的です。

なお、当日の対談項目は、次の3件でした。

1. 障がい者施設に対する支援について
2. 特別支援教育における介助員・学習支援員の配置支援について
3. 旧東海道まちなみ整備について

な ん で も 掲 示 板



寄 付

朝明ライオンズクラブ 様 500,000円

朝明ライオンズクラブ45周年を記念し、青少年健全育成のためご寄付いただきました。



朝明商工会 様 80,000円

第26回朝明商工会チャリティゴルフ大会の収益金の一部をご寄付いただきました。

ご厚意ありがとうございます。